



Grupos parlamentarios Morena, PRI, PVEM, PT, MC y PRD recuerdan aniversario luctuoso de Valentín Campa



Boletín No.3220

Grupos parlamentarios Morena, PRI, PVEM, PT, MC y PRD recuerdan aniversario luctuoso de Valentín Campa

Con motivo del aniversario luctuoso de Valentín Campa, diputadas y diputados de los grupos parlamentarios de Morena, PRI, PVEM, PT, MC y PRD expresaron comentarios ante el Pleno, durante la sesión presencial de este martes.

Mexicano que dejó un gran legado

El diputado Mauricio Cantú González (Morena) afirmó que hoy se conmemora una gran vida, la de Valentín Campa Salazar, un gran mexicano que tuvo una vida que impactó a millones. Toda su vida, hasta 1999 cuando fallece, establece un precedente de dignidad, congruencia, alguien que siempre actuó con base en sus principios, ética y nunca se vendió por dinero o poder”.

Agregó que impulsó la creación de sindicatos y dejó un gran legado que “tenemos que conmemorar”. Este gran mexicano pasó a la posteridad, “quedó inscrito en los libros de historia porque tuvo altura de miras, ética, principios y congruencia”. En el ocaso de su vida estuvo tranquilo con su actuar público y privado “y tenemos mucho que aprenderle”.



Abonó a consolidar la reforma electoral

La diputada Nelida Ivonne Sabrina Díaz Tejeda (PRI) estimó que el aniversario luctuoso de Campa Salazar es oportunidad para recordar la vida de un luchador de izquierda que abonó en la consolidación de la reforma electoral que dio como resultado la Ley Federal de Organizaciones Políticas y Procesos Electorales.

“Hoy especialmente recordamos a Valentín Campa que luchó por la ampliación del sistema de partidos y su participación en el Congreso por la introducción del sistema mixto de representación proporcional, además de que impulsó el incremento en el número de diputados para que así se asegurara la representación de las minorías del país”, puntualizó.

Ejemplo de integridad y espíritu de lucha

La diputada Sonia Mendoza Díaz (PVEM) indicó que el pasado 25 de noviembre se conmemoró el vigésimo tercer aniversario luctuoso de un gran mexicano, Valentín Campa Salazar, político y activista social. “Es un claro ejemplo de integridad y espíritu de lucha para las y los mexicanos y tenía firmes ideales sociales en favor de los sectores de las sociedades más vulnerables”.

Consideró que, “más allá de nuestras coincidencias o discrepancias ideológicas, estamos obligados a reconocer el legado de mujeres y hombres como Valentín Campa, cuya vida y obra reflejan la coherencia entre su pensamiento y su actuar”.

Pugnó por el avance de la democracia

Pedro Vázquez González, diputado del PT, dijo que Campa fue uno de los principales luchadores para el avance de la democracia. “Hombre ejemplar, incansable luchador social y activista que buscó impulsar la transformación política, económica y social de México”.

Resaltó que es parte indispensable y referente obligado del siglo XX. El mejor homenaje que se le puede rendir “es comprometernos a no fallarle al pueblo de México” y afirmó que “así vamos a actuar en este homenaje a quienes han luchado históricamente por la justicia, por la libertad, por la democracia y por la defensa de nuestra soberanía”.



Auténtico obrero en lucha permanente

De MC, el diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo señaló que la vida de Campa puede marcarse como la de un auténtico obrero en lucha permanente. Desde edad muy temprana se identificó con las causas de la clase obrera, ideales que mantuvo hasta su muerte a los 95 años.

Consideró que este ilustre hombre debería tener un lugar más preponderante en la historia, ya que su lucha hace entender muchos de los acontecimientos que se dieron en los movimientos magisteriales, de médicos y ferrocarrileros. Comentó que Campa y Demetrio Vallejo dieron una lucha incesante toda su vida.

Hay que luchar sin renunciar jamás

La diputada Elizabeth Pérez Valdez (PRD) dijo que Valentín Campa poseyó la característica principal de las personalidades revolucionarias: “poner en acción el pensamiento colectivo y social para movilizar a la gente en torno a un fin concreto, la democracia”. Refirió que enfrentó la represión contra los movimientos sindicalistas y denunció los abusos del poder.

Enfatizó que recordarlo debería ser el único objetivo de esta efeméride. “Debemos honrar su memoria luchando sin jamás renunciar a los principios que él defendió junto con lo que construyó, que es el PRD. ¡Democracia ya, patria para todas y todos! Es un lema que se lo debemos a Valentín Campa”.